
Protokoll der Sitzung des Vorstandes des IPZV Landesverbandes 
Weser-Ems e.V. 

Fachbeirat im Pferdesportverband Weser-Ems e.V. 
2. Sitzung 2007 am 17.04.2007 

             

Sitzung des um eingeladene Ortsvereinsvorsitzende erweiterten Landesvorstands  
 
Anwesende : Günther Sauer, Gaby Kollmeyer, Hendrik Wichert, Manfred Ober,  

Hanna Kuhtz, Gabriele Gründing ,Claudia Temmeyer, Karl Poprawa, Susanne 
Brengelmann, Kirsten Hofmann, Anne Heemann, Birde Wichert, Petra 
Poprawa, Janne Böckmann 

Entschuldigt: Bernd Ahlers 
 
Beginn 19:45 Uhr bis 22:40 Uhr als Gesamtvorstandssitzung  
 
Schriftführung 
Das Protokoll der 1. Sitzung 2007 wird genehmigt. 
 
Berichte aus den Ressorts 
 
 
Kasse 
Manfred Ober berichtet von der Sitzung des Länderrates und Präsidium IPZV. 
-Probleme bereitet die frühe Beitragszahlung und das damit verbundene Stimmrecht der  
 Landesverbände/ Ortsvereine 
- die mangelhafte Kommunikation 
- Beitragserhöhung 
 
Günther Sauer erläutert die Probleme weiter und für welche Bereiche z.B. die 
Beitragserhöhung eingeplant ist. 
 
Claudia Temmeyer fragt nach der Beschlussfassung zur Beitragserhöhung des IPZV. 
Lt. Günther Sauer hat der Länderrat bisher die Erhöhung abgelehnt. Karl Poprawa berichtet in 
diesem Zusammenhang auch über den Haushalt des IPZV und dessen Gliederung. 
Manfred Ober verliest noch Passagen aus dem Rechnungsprüfungsbericht.  
 
Die Kasse wurde von Manfred Ober noch nicht übernommen. Die Übergabe soll erfolgen, 
wenn alle Ortsvereine ihre Beiträge gezahlt haben. 
 
Zum Antrag des IPOL auf Bezuschussung werden gem. der allg. Beschlusslage 
die IPOL Wettspiele mit 25,-€  und die Weser-Ems-Meisterschaft mit 100,- € bezuschusst. 
Zum Antrag des IPOL auf Bezuschussung eines Hestadagar werden aus dem Bereich 
Breitensport 50,- € zugesagt. 
 
 
 
 
 
 



Zucht 
Kirsten Hofmann berichtet über die Zuchtausschusssitzung. Diskutiert wurde wieder ob 4 j. 
Pferde geritten geprüft werden sollen, was z.Zt. in Deutschland nicht passiert. Gaby 
Kollmeyer meint, dass man durch die FIZO praktisch gezwungen wird 4 j. geritten zu prüfen. 
Kirsten Hofmann berichtet, dass eine wissenschaftliche Untersuchung zu diesem Thema 
laufen soll. 

- Es wurden der neue Richtbogen – Materialprüfung Fohlen – ins Internet eingestellt. 
- Für die Wahl - Zuchtpferd des Jahres - gibt es andere Modalitäten. Die 

Vornominierung soll mit Begründung im Islandpferd veröffentlicht werden 
- An der Materialrichterfortbildung haben 9 von 30 geladenen Materialrichtern 

teilgenommen 
- Das Zuchtseminar 2007 des IPZV- Landesverbandes Weser-Ems 

findet am 30. Juni 2007 auf der Vereinsanlage des IPOL in Belm-Powe statt 
Herzliche Einladung an alle Interessierte der Islandpferdezucht 
! Für jeden Kenntnisstand geeignet ! 
Anmeldung bitte bis zum 20. Juni 2007.  Alles weitere siehe Einladung 
LV- Seite Zucht! 

- Für die Bundeshengstschau 2008 wird noch ein Ausrichter gesucht 
- Kirsten weist nochmals daraufhin, dass die Materialprüfungen für Jungpferde 

angemeldet werden müssen. 
 
Diskutiert wird auch über die Zuchtzielformulierung „ Schönheit des Islandpferdes“ 
Die Formulierung wird allgemein als sehr schwammig und wenig aussagekräftig angesehen. 
 
Jugend 
Anne Heemann berichtet aus der Jugendausschusssitzung. Ergebnisse sind auch Artikel in 
Ausgabe 117 von „Das Islandpferd“. 
 
Freizeit 
Hendrik berichtet kurz über den Stand des Staffettenrittes. Er weist daraufhin das sich die 
Teilnehmer für längere Strecken anmelden sollten. Für die Erstattung finanzieller 
Aufwendungen müsste ein Antrag gestellt werden. 
 
Der Jochen Keuter Kurs hat wie auch in der Vergangenheit, wieder mit sehr guter Resonanz 
stattgefunden. 
Zum Thema Hestadagar berichtet Hendrik, dass das neue Konzept beschlossen ist. Die 
Genehmigung zur Durchführung ist über Hendrik Wichert oder Astrid Holz einzuholen. 
Als Richter  können geladen werden  

- alle Sportrichter 
- API Richter 
- Frühere Hestadagarrichter 

 
Presse 
Hanna Kuhz berichtet über die leichtern Veränderungen der Homepage. Das Archiv wurde 
aufgefrischt. Sie weist nochmals daraufhin, das nur das anklicken der Werbebanner auf der 
Homepage Geld für den Verein bringt. 
Für den neuen Vorstand wird beschlossen auch wieder neue Einzelfotos einzustellen. 
 
 
 



Sport 
Susanne Brengelmann äußert zur beantragten Vorverlegung der Veranstaltertagung, dass hier 
noch keine Entscheidung getroffen wurde. 
Gerade für den Bereich Sport wird auch über den Artikel –Scharfe Gebisse- im Islandpferd 
diskutiert. 
Der Termin für das Seminar – Hufe -, ist leider ausgefallen und wird im Herbst wieder 
angeboten. 
 
 
 
Verschiedenes 
Günther Sauer spricht nochmals die geplante Überarbeitung der Satzung an. Jedes 
Vorstandsmitglied soll die Satzung bitte prüfen so dass die Änderungswünsche gesammelt 
und geplante Änderungen dann zur nächsten Delegiertenversammlung frühzeitig vorgelegt 
werden können. 
Zum Stimmrecht der OV- will Günther Sauer sich noch mit (Klaus Paulus /Rheinland) in 
Verbindung setzen. 
  
Die nächste Sitzung des Vorstandes wird am 26.06.2007 um 19:30 Uhr  bei Hanna Kuhtz, 
Ihorst 13,  in 49451 Holdorf stattfinden 
 
Gezeichnet 
 

Gabriele Gründing      Günther Sauer 
Gabriele Gründing        Günther Sauer 
( Schriftführerin)                                           (1. Vorsitzender) 
 


